



# Valentino

## Oktober 2019

Das Wichtigste zuerst: Valentino ist zum Kletterkönig geworden. Keine Spur mehr vom gefräßigen Orang-Utan-Jungen, der auf Diät gesetzt werden musste, damit ihn sein Gewicht nicht beim Aufstieg behindert. In den letzten drei Monaten hat er seine Kletterkünste immer weiter verfeinert und die höchsten Bäume der Waldschule erobert.

Station: Nyaru Menteng  
Tag der Ankunft: 14. Februar 2015  
Geschlecht: männlich  
aktuelle Klassenstufe: Waldschule Klasse 5

Alter: 3 Jahre  
Alter bei Ankunft: 5 -6 Monate  
Gesundheit: gesund  
Gewicht: 21 kg

Diese Veränderung kann man schon morgens auf Valentinos Weg in die Waldschule bestens beobachten. Da möchte der Baumwipfelstürmer nämlich nicht mehr mit den anderen Klassenkameraden den Pfad über die Holzplanken nehmen. Nein, Valentino schwingt sich lieber von Baum zu Baum. Keine Liane und kein Zweig sind vor ihm sicher und so wackelt und knackt es im Geäst, wenn Valentino zum Unterricht klettert.

Doch ganz so „baumsicher“ ist unser kleiner Abenteurer dann doch nicht. Neulich steckte er auf einem Baum fest und fand keinen Anschluss an den nächsten. Er wusste auf einmal nicht mehr weiter und traute sich auch nicht runter und so fing er an, frustriert nach den Babysittern zu rufen. Die waren auch nicht weit und kamen sofort zur Hilfe. Sie retteten ihn von seiner kleinen Insel und brachten ihn sicher in die Waldschule.

Diese Erfahrung ist natürlich sehr wichtig für Valentino gewesen. So lernt er, vorausschauender zu agieren und seine Kräfte besser einzuschätzen. Trotz der kleinen Rettungsaktion sehen wir einen deutlichen Sprung in Valentinos Entwicklung und sind sehr stolz auf ihn! Aufgrund seiner beeindruckenden Fortschritte konnte Valentino jetzt sogar eine Klasse der Waldschule überspringen und steigt aus Klasse drei direkt in die fünfte auf!

Jetzt bloß nicht lockerlassen, Valentino!